



We create chemistry

# Por 12º año consecutivo, BASF sitio Puebla realizó su Macro Simulacro de Emergencia Mayor

- En conmemoración del Día Nacional para la Preparación y Respuesta a Emergencias Químicas (DINAPREQ).
- Más de 110 personas participaron en el ejercicio por parte de BASF y otras dependencias del gobierno estatal, municipal y de la sociedad civil.
- El sitio de BASF en Puebla tiene más de 58 años de contar con una historia y tradición en la promoción de una cultura de la seguridad y prevención.

Puebla, Puebla a 14 de julio de 2023 – El sitio de producción de BASF ubicado en Puebla realizó la decimosegunda edición del Macro Simulacro de Emergencia Mayor en conmemoración del Día Nacional para la Preparación y Respuesta a Emergencias Químicas (DINAPREQ) como cada segundo viernes del mes de julio, en donde participaron colaboradores de la compañía en coordinación con la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA) con el propósito de demostrar cómo se debe atender una emergencia mayor y reforzando su compromiso con la seguridad de sus colaboradores en conjunto de los equipos y dependencias que atienden este tipo de situaciones.

También se contó con la participación del Grupo Plan de Ayuda Mutua Industrial (PAMI), Bomberos estatales y municipales, Cruz Roja, Protección Civil, Secretaría de

la Defensa Nacional (SEDENA), el Servicio de Urgencias Médicas Avanzadas del Estado (SUMA) y el Complejo Integral de Seguridad Pública del Estado (C5).

El simulacro de emergencia mayor de este año presentó tres escenarios, una situación que comenzó con un derrame de un material peligroso.

Como segundo escenario para el simulacro, un grupo de contratistas que se encontraban realizando una ampliación de las instalaciones eléctricas en la bodega de material inflamable, realizaron una conexión incorrecta a causa de una distracción, lo que generó un corto circuito y posteriormente un incendio en el área de trabajo. La magnitud del fuego alcanzó las oficinas contiguas del lado norte del sitio, dejando múltiples personas intoxicadas.

En el tercer escenario se combatió un incendio en la fosa de contención en nuestro campo de bomberos.

Las alarmas de la planta de producción se activaron, y la brigada de emergencia del sitio Puebla comenzó con la labor, prosiguiendo con las instrucciones del comandante de Brigada para dirigirse al área afectada. Ante el suceso, el comandante de emergencias activó la Brigada HAZMAT, combate contra incendios y primeros auxilios; en apoyo al incidente acudieron los bomberos estatales y municipales, la Cruz Roja y el grupo PAMI.

Durante el desarrollo del ejercicio, en el cual participaron más de 110 personas, se evaluó el desempeño de la brigada de BASF para atender la emergencia, así como la comunicación y coordinación entre los departamentos de la empresa en Puebla, el actuar de cada una de las instituciones que atendieron la situación y el uso adecuado del equipo de protección y de contención.

Durante el Maco Simulacro, se contó con la presencia del Gobernador del Estado Puebla, así como de diversas autoridades del gobierno estatal y representantes del Gobierno Federal.

A lo largo de más de 58 años de continua operación de la planta de BASF en Puebla, nunca se ha tenido que activar un protocolo de seguridad de la magnitud de este que se practica cada año.

La cultura de prevención de BASF busca adelantarse a las eventualidades por medio de estas prácticas. El trabajo conjunto y la colaboración con las diversas dependencias civiles y gubernamentales hacen nuestras operaciones más seguras para nuestros colaboradores y para la comunidad. Con ejercicios como estos, BASF confirma su compromiso con la seguridad.

### **Acerca de BASF**

BASF México, Centroamérica y el Caribe tiene sus oficinas corporativas en la Ciudad de México. Cuenta con más de 1,400 colaboradores y 6 sitios de producción en la región. Para más información, visita: [www.basf.com.mx](http://www.basf.com.mx)

BASF Corporation tiene sus oficinas en Florham Park, Nueva Jersey, Estados Unidos y es la afiliada en Norteamérica de BASF SE, ubicada en Ludwigshafen, Alemania. BASF tiene aproximadamente 16,000 empleados en Norteamérica y tuvo ventas por alrededor de \$25,700 millones de dólares en 2022. Para más información acerca de las operaciones de BASF en Norteamérica, visita: [www.basf.us](http://www.basf.us)

En BASF, creamos química para un futuro sustentable. Combinamos el éxito económico con la protección al ambiente y la responsabilidad social. El Grupo BASF cuenta con más de 111,000 colaboradores que trabajan para contribuir al éxito de nuestros clientes en casi todos los sectores y países del mundo. Nuestro portafolio de productos está organizado en seis segmentos: Químicos, Materiales, Soluciones Industriales, Tecnologías de Superficie, Nutrición y Cuidado, y Soluciones para la Agricultura. BASF registró ventas de más de €87,300 millones de euros en 2022. Las acciones de BASF cotizan en la bolsa de Frankfurt (BAS) y como Certificados de Depósito Americanos (BASFY) en Estados Unidos. Más información en: [www.basf.com](http://www.basf.com)